

Recuperan segundo cuerpo tras trágico naufragio en Taltal

Hoy continuarán las labores de rebusca de tres desaparecidos, en sector de Caleta Esmeralda.

Redacción
La Estrella

Con la recuperación de un segundo cuerpo continuaron ayer las labores lideradas por la Armada en el sector de Caleta Esmeralda, a 100 kilómetros al sur de Taltal, donde la madrugada del jueves una embarcación menor pesquera protagonizó un trágico naufragio.

Sólo uno de los seis tripulantes de la nave, que estaba abocada a la pesca de albacora y regresaría el 30 de este mes a Caldera, logró llegar por sus propios medios a la costa, consiguiendo así contactarse con un familiar y alertar del dramático hecho, registrado cerca de las 3.30 de la madrugada, tras zarpar desde el puerto de Caldera.

"María Cristina II", con matrícula de Valparaíso, tenía como dueño y patrón a quien se convirtió en el primer tripulante encontrado horas después sin vida. Su cuerpo fue rescatado y reconocido por un miembro de su familia.

Así lo confirmó ayer el gobernador marítimo de Antofagasta, capitán de navío Lt. Domingo Hormazábal, quien indicó cerca de las 16 horas que "ubicamos un segundo cuerpo, pero el lugar en que se encuentra está sumamente difícil de acceder, por lo tanto estamos efectuando todas las maniobras y poniendo todos los esfuerzos en poder llegar al lugar, despejar el área y poder recuperarlo".

Cerca de dos horas después fue recuperado y trasladado en una lancha de la Armada hasta la morgue del Hospital "21 de Mayo" de Taltal.

Hasta el cierre de esta edición se continuaba trabajando en la rebusca de los tres restantes desaparecidos, con el objetivo y esperanza de hallarlos con vida, aseguró el oficial.

HOY CONTINUÁN

Según precisó, en el sector trabajaron ayer 34 voluntarios de Bomberos, de Taltal, Antofagasta y Caldera, junto al Grupo de Operaciones Policiales Especia-



FOTO: GOBERNACIÓN MARÍTIMA DE ANTOFAGASTA

LA ARMADA CONTINUARÁ HOY CON LA INTENSA Y DRAMÁTICA BÚSQUEDA DE LOS DESAPARECIDOS.

les (GOPE) de Carabineros de Antofagasta y, en el caso de la Armada, a través de personal de Policía Marítima, dos unidades marítimas y el helicóptero naval de la IV Zona.

"Como hay un acantilado, las olas golpean fuerte sobre las rocas, sector de rompiente, entonces por lo mismo la embarcación que llegó a ese lugar se des-

truyó completa producto del mismo oleaje", indicó Hormazábal, agregando que "confiamos que los tripulantes que nos falta ubicar se encuentren en esa área, por eso estamos focalizados en ese sector".

El gobernador marítimo enfatizó que están haciendo todos los esfuerzos y que "el radio de búsqueda se mantiene acotado o

circunscrito a alrededor de una milla; como dos kilómetros alrededor del lugar del hallazgo de la embarcación donde está destruida, donde llegó el tripulante por tierra y donde encontraron el otro cuerpo ayer(jueves)". La rebusca continuará hoy, "con la esperanza que los podamos encontrar luego", concluyó. ☺